

## Unterkircher wieder in Tirol



Aus der Haft entlassen:  
K. Unterkircher. Fischer

BOZEN. Karola Unterkircher ist wegen guter Führung vorzeitig freigelassen worden und seit Montag wieder in Terfens. Die 56-Jährige war im August 1994 am Timmelsjoch verhaftet worden, nachdem sie wegen mehrerer Terroranschläge der Gruppe „Ein Tirol“ in den 80er-Jahren in Südtirol zu über zehn Jahren Haft verurteilt worden war. Zuerst saß sie in Mailand, die letzten Jahre hat sie dann im Hausarrest bei ihrem Schwager im Weitental verbracht.

## Unterkircher bei Freunden im Oberland

**Die Südtirol-Aktivistin Karola Unterkircher verbrachte nur eine Nacht im Haus ihres Mannes in Terfens. Er brachte sie zu Freunden ins Oberland.**

TERFENS (TT-hö). „Meine Frau braucht Ruhe“, erklärt Paul Unterkircher, „in zwei, drei Wochen kommt sie wieder nach Terfens.“ Seine Frau war am vergangenen Montag nach neun Jahren Haft bzw. Hausarrest in Italien freigelassen worden. Die Deutsche war im August 1994 bei einem Ausflug aufs Hauslabjoch zur Fundstelle des Ötzi unter nach wie vor mysteriösen Umständen von einer Spezialeinheit der Carabinieri festgenommen worden.